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１．町福祉バス更新の考え方について 町 長

平成６年に現在の町福祉バスを導入し、現在まで１９年の歳月が経

過しました。この間、各地域の団体や学校活動などで多くの町民の移

動手段として利用してきた町福祉バスですが、老朽化しているという

認識の中でなぜ早くに更新出来なかったのか。

先の町政懇談会の中でもこの間題を問われていましたが、管理して

いる行政が、財政問題から交付金での購入を考えているなどと、児童

・生徒や町民の安全を軽視した答弁であり、まさに町民の生命、財産

を守るべき行政の発言とは思えないと強く感じました。

このたび、議員からの指摘で第６次木古内町振興計画に追加で搭載

されましたが、どのような認識を持たれているのでしょうか。

現状認識を踏まえるならば、早急に町民の安全対策を講じる事が最

優先と考えますが、改めてこれまでに至る次の２つの項目について伺

います。

（1）19年間使用し、老朽化を認識している中でなぜこれまで更新され

なかったのか。

（2）地域住民や児童・生徒への安全対策が最優先されるべきでないの

か。


